
会議の結果 

 

件 名 令和４年９月定例教育委員会 

日 時 令和４年９月８日（木） 午後２時 00 分～午後３時 00 分 

場 所 田辺市民総合センター ２階交流ホール 

出席者 〇教育長・教育委員 

 佐武教育長、森委員、西川委員、髙橋委員、碓井委員 

○職員 

 前川教育次長、岡本教育総務課長、小松学校教育課参事、鈴木給食管理室長 

狼谷生涯学習課長､太田スポーツ振興課企画員、岡本南方熊楠顕彰館参事 

谷本芳養児童センター長、出口末広児童館長、田中天神児童館長、松川図書館長 

千品美術館長、濱窄龍神教育事務長、村本中辺路教育事務所長、高根大塔教育事務所長 

小守本宮教育事務所長、撫養青少年センター長 

久保教育総務課主事、吉田教育総務課事務員 

 

 

１．開会 

佐武教育長が開会のあいさつと以下の報告を行った。 

・傍聴人１名の申し出 

 

・議案、報告事項の件数（議案１件、報告事項９件） 

 

 

２．会議録署名委員の指名 

会議録署名委員に髙橋委員が指名された。 

 

 

３．議件 

◎議案第１号 「令和４年度教育委員会点検・評価報告書（案）について」（教育総務課） 

【教育総務課長】 

  令和４年度教育委員会点検・評価報告書（案）について、令和３年度に実施した事務事業について

点検・評価を行い、報告書として取りまとめましたのでご説明します。 

   

（ 会議資料に基づき説明 ） 

 

 【教育長】 

それでは、ご審議をお願いします。 

 



 

【森委員】 

   コロナ禍で、多くの事業が出来なかった中、前向きに行えた事業については評価ができると思い

ます。コロナということを抜きにして、評価委員さんの意見を見ると、少子高齢化ということで特に

文化財の保存や整備が気になってきます。学校の生徒さん達への啓蒙ということでご意見が出てい

ましたが、今後は子どもだけではなく親の世代を引き入れることが重要だと思います。 

 

【碓井委員】 

  点検評価に関して、評価委員さんが細かく見て頂いているのが良く分かる資料になっていると思

います。自分を職員に置き換えて、各意見に対して考えてみると、的を射た意見もあればそうでない

ものもあると思いました。特に生涯学習課さんの、意見を頂いて流されることなく、自分たちの考え

をしっかりと表しているところが凄いと思いました。各課で様々なご意見を頂いていると思います

が、今一度、事業を立ち上げた際の目的は何だったのか、達成するための手段はどれなのかというの

を振り返り、次に繋げていただきたいと思います。 

 

 

４．報告事項 

◎報告第１号 「令和４年度田辺市修学奨学生募集について」 

教育総務課長から報告を行った。 

◎報告第２号 「令和４年度生涯学習フェスティバル及び社会教育功労者表彰について」 

生涯学習課長から報告を行った。 

◎報告第３号 「令和４年度市民スポーツ・レクリエーション祭の実施計画について」 

スポーツ振興課企画員から報告を行った。 

◎報告第４号 「植芝盛平翁の故郷を訪ねて」の開催について」 

スポーツ振興課企画員から報告を行った。 

◎報告第５号 「第 67 回田辺市美術展覧会（市展）開催について」 

南方熊楠顕彰館参事から報告を行った。 

◎報告第６号 「第 48 回吹奏楽祭について」 

南方熊楠顕彰館参事から報告を行った。 

◎報告第７号 「田辺市子供文化芸術活動支援事業 新イタリア合奏団の開催について」 

南方熊楠顕彰館参事から報告を行った。 

◎報告第８号 「令和４年度田辺歴史民俗資料館企画展 
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の巡礼旅～」の開催について」 

南方熊楠顕彰館参事から報告を行った。 

◎報告第９号 「きのくに文化月間連携事業 南方熊楠翁没後80周年事業 

第 62 回月例展 熊楠とゆかりの人びと第 43 回「フランクス」について」 

南方熊楠顕彰館参事から報告を行った。 

 



 

５．その他 

◎「市立図書館８月利用状況の報告及びたなべるレターについて」 

図書館長から報告を行った。 

◎「小企画展『近代紀南の画家Ⅲ 福田静處』について」 

美術館長から報告を行った。 

◎「青少年センターだよりについて」 

青少年センター長から報告を行った。 

 

 

６．閉会 

教育長 閉会のあいさつ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


